

GUÍA PEDAGÓGICA

Escuela: JINZ N°2 CALINGASTA ANEXO ESCUELA SATURNINO S. ARÁOZ JARDIN COCOMIEL

Docente: AVELLANEDA ANA MARIA

Nivel inicial sala de 3 años

Turno mañana

Contenidos:

- Juego eje transversal.
- Aceptación de normas y pautas.
- Búsqueda de diferentes soluciones para resolver un mismo problema.
- Inicio en la coordinación de las acciones propias.

Título de la propuesta: **¡En mi casa me divierto!**

Actividades.

Se explicaran actividades para realizar en casa con materiales que tenemos a nuestro alcance y en familia

1) Masa de sal:

¿Cómo se prepara? (2 partes de harina por 1 de sal y 1 de agua); en un recipiente colocamos las 2 partes de harina y 1 de sal y 1 de agua y se mezcla con una espátula o con la mano. En esta ocasión los encargados de preparar y mezclar la masa serán los chicos y los padres ayudaran en la colocación de ingredientes y si es necesario en el armado.

Con esta masa podremos realizar pelotitas, gusanitos y las figuras que los niños deseen realizar, lo realizado se puede dejar al aire libre que se seque o simplemente guardar la masa en un recipiente hermético en la heladera para otra ocasión.



2) ¡Enhebrado de fideos!

Buscamos algunos fideos que tengan un hueco en el centro, un pedacito de lana o piola colocarle en la punta un trocito de cinta para que sea más fácil el enhebrado. Los chicos pueden realizar guirnaldas, collares, pulseras, etc. Si se desea se pueden pintar los fideos con lo que tengamos en casa, tempera, marcadores, etc.



3) ¡Enroscar y desenroscar!

En casa siempre encontramos botellas de diferentes tamaños, en esta ocasión buscaremos aquellas que tienen tapa, sería mucho mejor aquellas que tengan diferentes medidas de tapas, más grandes y más pequeñas.

Buscaremos un espacio en la casa donde podamos compartir un ratito con nuestros hijos, se les mostrara las botellas con las tapas colocadas luego quitaremos las tapas y las mezclaremos, cada niño debe encontrar la tapa correspondiente a cada botella e ir enroscando hasta que todas las botellas queden con su tapa correspondiente, podemos repetir las veces que deseen.



4) Enhebrado

Cada padre deberá realizar un circulo mediano en cartón, recortarlo y realizarles huequitos pequeños en todo su contorno a unos 3cm de distancia cada uno.

Se les entregara a los niños con un trocito de lana piola o cordón, se les explicara que deberán ir pasando el cordón por cada uno de los orificios hasta completar todo el contorno, se repetirá las veces que el niño desee hacerlo.



5) Jugamos con broches

Colocamos broches dentro de un recipiente, colocaremos una piola o cordón a la altura de los chicos que les sea fácil el llegar, cada niño deberá tomar de a un broche e ir colgando en el cordón, terminado de colgar todos los broches se deberán descolgar e ir colocando dentro del recipiente uno por vez.



6) ¡A pescar!

Colocamos agua en un recipiente grande, colocamos las tapitas de botellas dentro del recipiente con agua, tomamos un broche de colgar ropa y agarramos las tapitas.

Podemos jugar solos o con mi familia.

